

# Thaur läuft für guten Zweck

**Thaur** – Ein bisschen Schwitzen beim Laufen oder gemütlich Gehen über drei Kilometer und dabei noch herzkranken Kindern helfen – das ist beim ThaurLauf am Samstag, den 2. September, das Ziel. Der SV Thaur veranstaltet nach 2016 zum zweiten Mal den Bewerb mit einem Kinderlauf (5 Euro Nenngeld, Start 12.30 Uhr) und dem Hauptlauf (10 Euro Nenngeld, Start 14 Uhr, jeweils beim Sportplatz). Der Reinerlös kommt dem Verein Herzkin-der zu Gute. Anmeldungen bis morgen 1.9. im Café Moos, im Café Schreiner oder unter *lauf.sv-thaur.at* (TT)